

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Laksanakan Sumbang dan Silaturahmi Kamtibmas di Desa Santanamekar untuk Mendukung Program Ketahanan Pangan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 12, 2024 - 15:51



Desa Santanamekar, Cisayong – Kamis, 12 Desember 2024

Pada hari Kamis, 12 Desember 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong, Aipda  
Joko S, melaksanakan sumbang dan silaturahmi kamtibmas di Desa

Santanamekar, Kecamatan Cisayong. Kegiatan ini dilaksanakan untuk mendukung Program Ketahanan Pangan melalui penyemaian tanaman cabe di wilayah tersebut.

Aipda Joko S menyambangi Sdr. Suhendar, pemilik penyemaian tanaman cabe, untuk menjalin komunikasi dan koordinasi terkait program ketahanan pangan yang sedang berjalan. Dalam pertemuan ini, Bhabinkamtibmas juga memberikan dukungan terhadap upaya masyarakat dalam meningkatkan ketahanan pangan lokal, sesuai dengan program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia.

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat sekaligus menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Kehadiran Polri di tengah masyarakat diharapkan memberikan rasa aman dan nyaman, serta memastikan komunikasi dua arah antara aparat keamanan dan warga masyarakat, agar pesan kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tercipta situasi yang lebih kondusif, dengan upaya pencegahan dan penanggulangan gangguan kamtibmas yang dapat diantisipasi bersama-sama.

Hasil yang Dicapai:

Terwujudnya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Santanamekar.

Meningkatnya komunikasi antara Polri dan masyarakat, memastikan informasi kamtibmas dapat tersampaikan dengan baik.

Penyemaian tanaman cabe yang merupakan bagian dari program ketahanan pangan dapat berjalan lancar dan mendukung tercapainya ketahanan pangan di tingkat lokal.

Polsek Cisayong berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk memperkuat kolaborasi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketahanan pangan di wilayah desa.